

Extinction rébellion se mobilise pour le retour des bouteilles en verre

Posée au beau milieu de la place Saint-Nicolas, on aurait dit une installation d'art contemporain. Mais cette grande bouteille en plastique de trois mètres quarante de haut, surmontée d'un squelette, n'était en réalité qu'un outil de communication. Celui choisi par le collectif Extinction rébellion Corsica, hier à Bastia, pour une nouvelle opération de sensibilisation. Son nom? "En verre et contre tout". Son objectif? Alerter l'opinion sur la pollution liée à la commercialisation des eaux minérales insulaires.

Selon les chiffres avancés par le collectif écologiste, 49 millions de bouteilles plastiques seraient produites chaque année par Saint-Georges, Orezza et Zilia. Un chiffre qui imposerait une réaction.

Question fermée

À en croire Extinction rébellion, la solution consisterait dans la remise en place d'un système de consigne pour les bouteilles en verre. "On ne peut pas sauver le climat d'ici, admet François, un membre du collectif, mais on peut au moins faire en sorte que les bouteilles produites au niveau local puissent être remplacées par le verre. Il s'agirait de reproduire, en quelque sorte, ce qui a été fait il y a quelques an-



Selon le collectif écologiste, 49 millions de bouteilles plastiques seraient produites chaque année par Zilia, Orezza et Saint-Georges. / PHOTO P. N.

nées à propos des sacs en plastique." Une proposition que les militants soutiennent par le biais d'une pétition en ligne qui aurait déjà reçu près de 5000 signatures et qu'ils entendent également relayer auprès de l'opinion publique et, en cette période de campagne électorale, auprès des élus. "Nous leur demandons de répondre par

oui ou par non à la question suivante: êtes-vous prêts en tant que responsable public à vous engager pour la mise en place d'un système de consigne en verre pour les eaux corses?", explique Jeanne, une autre militante. Nous aimons bien les questions fermées, ça évite les enfumages." À suivre...

P. N.